

## Büttenkarte des französischen Kommandanten zur Viermächte-Konferenz 1954

G. Steinbock, Hameln

Sfr. Bernhard Wallrafen, Flensburg, ist im Besitz einer Büttenkarte, die der französische Kommandant General Manceaux-Demiau (CHEF DU GOUVERNEMENT MILITAIRE FRANCAIS DE BERLIN) anl. der Viermächte-Konferenz 1954 herausgegeben hat. Sie zeigt vorderseitig die mit Füllhalter geschriebene Original-Unterschrift „Demiau“ und rückseitig die aus diesem Anlass verausgabte Sondermarke mit Ersttagsstempel (siehe Abbildungen 2 und 3). D. war vom 01.01.53 bis 31.12.54 Kommandant im französischen Sektor Berlins.

Wer kann nähere Angaben zu dieser Büttenkarte machen bzw. kennt evtl. Büttenkarten zu anderen Anlässen, die von D. zur Verteilung gekommen sind?



Abb. 2 und 3: Büttenkarte des französischen Kommandanten zur Viermächte-Konferenz 1954.